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诚招全省各地市加盟商！

“国藏酒庄”依托五粮液集团的品牌优势，荟萃国际国内白酒红酒顶级品牌，致力打造“国藏酒庄”酒类品牌连锁店，以“品牌消费、品味人生”的健康时尚消费
新主张创新营销模式，为高端客户提供殿堂级服务帝王般享受，创造酒类市场的健康财富新传奇!

公司致力在全省各地打造130家集中国高端品牌酒和进口名酒为一体的“国藏酒庄”品牌专营门店，其中长沙市内开十几家，公司以品牌、品质、诚信开发市
场，协助加盟商最大限度地获取五粮液高端酒和中国名酒产品更大的市场空间，同时让消费者能够真正地买到喝到放心酒！

“国藏酒庄”已被香港上市公司“华艺矿业”（股票代码：00559）于2012年11月5日正式收购。该酒庄授权经营产品包括五粮液系列，五粮液酿神系列，国窖
1573，剑南春，舍得，郎酒，水井坊，卡斯特，拉菲红酒，路易十三洋酒等系列。

“国藏酒庄” 是由五粮液集团和香港上市连锁公司联手打造的全国独
一无二的酒业上市连锁经营模式。
一、品牌概念：

“国藏酒庄”是以中国顶级白酒为灵魂，旨在向全球传播千年历史的中
国高端酒文化和收藏文化，并兼收并蓄世界的藏酒、品酒、赏酒文化精髓，
带来中西合璧、亦商亦雅的酒类行销、展示的独特概念。
二、品牌定位

由香港顶级设计师设计的品牌形象店，高端，简洁，大气，形象识别深刻。
凸显“国藏”酒类的尊贵与品质，更好地传递国藏酒庄带来的深厚酒文化。
三、产品优势：

“国藏酒庄”将集中中国白酒展示型销售之大成。作为中国白酒的典范
代表，川酒六朵金花（五粮液，国窖1573，剑南春，舍得，郎酒，水井坊）的高
端收藏类产品将是国藏酒庄重点和销售的商品。

“国藏酒庄” 内除了中国高端白酒还包括法国五大酒庄在内的顶级红
酒（拉菲红酒）、香槟、干邑白兰地（路易十三洋酒）等酒品。
四、渠道优势：

“国藏酒庄” 由酒厂直接供货，减少各种繁琐的供货环节，不仅让经销
商利益最大化，有效地杜绝出现假酒，更能让消费者以最实惠的价格买到、
喝到放心酒!

“国藏酒庄” 竭诚期待与全省各地尊贵客户真诚合作共赢，“同享丰
盛，共创辉煌！”
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国藏酒庄·湖南总运营商 湖南省五谷玉液贸易有限公司

世界品酒师冠军 让·路克

———致力打造中国酒业上市连锁经营第一品牌 香港上市代码：00559
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环保局长希望长沙更静，小学生期待名校更多
“美丽长沙”是啥样？“小康社会”还有多远？本报邀市民许“五年心愿”

“空气更好，河流更清，城市更静”
长沙市环保局局长说心愿，描绘未来“美丽长沙”

“美丽中国”让人憧憬。党的十八
大报告首次将生态文明建设纳入中国
特色社会主义“五位一体”总布局。

长沙如何才能更美丽动人？ 在长
沙市环保局局长黎建看来， 要真正治
理好环境，建好“美丽长沙”，离不开全
体市民的积极参与。他希望，未来五年
里，人们的环保意识越来越强，自己今
后也能少接点投诉电话。

【最大梦想】
“手机响少些，环境更好些”

“目前，我们的经济增长方式还没
完全转变。经济快速增长，环境也会受
到影响， 因此环保治理任务仍然很
重。”黎建说他的压力就在于，当前的
环境保护欠账太多，“多还旧账， 严控
新项目， 这是我们的环保工作总体方
针。”黎建说。

今年1月，长沙向社会公开了长沙
各区和市直机关领导干部的电话号
码，直到现在，黎建的手机号仍是市民
拨打最多的电话之一。

对于电话中反映的问题， 黎建总
在第一时间安排执法人员调查， 这份
认真和执着广受市民和媒体称赞。

“如果说公布电话号码确实给
生活带来改变， 就在于以前不熟悉
的电话有时可以不接。 现在电话响
起来，即便是不熟悉的，也必须要接。”
黎建笑称， 如果说未来几年有什么心
愿的话，就是“希望打给自己的投诉电
话能少一些， 因为这意味着环境问题
会少些。”

【局长之邀】
局长邀市民共同治理

“美丽中国、美丽长沙，是指环境
绿色、友善、适合人居，在这样的社会

里， 非机动车的出行方式将得到尊重
和优先， 人们的环保意识也会明显增
强”。黎建说，目前还缺少环境教育方
面的课程， 市民的环保知识仍显得不
足。有的人虽有环保意识，但还没养成
良好的环保习惯。

黎建说：“正因为如此， 我们一直
把公众参与摆在相当突出的地位，建
立了一系列环保公众参与机制的措施
和办法。 如长沙每年向公众公布环境
公报，每月公布环境质量月报，经常组
织召开环保听证会，首设《绿色家园》
环保电视专栏， 向社会公开招募环保
志愿者，发动全民参与‘六五’世界环
境日、环保世纪行活动等。”

“民间环保力量，不仅是对违法排
污企业的有效监督， 更是提高全民环
保意识的有效组织。”黎建说，通过民间
监督与政府执法的合力，官民之间的良
性互动，会开创环境治理的新局面。

【长沙愿景】
“美丽长沙”能快速呈现

长沙有浏阳河、捞刀河、沩水河、
靳江河等多条跨行政区域河流。 作为
洞庭湖上游重要的生态屏障， 长沙的
环保之路该怎么走？

对于“江河之治”，黎建说，“环保
不能只靠行政手段， 经济手段也是很
重要。”

“目前长沙的环保工作走在全国
前列， 正探索在岳麓区开展湿地、绿
地、林地生态环境资源补偿试点，试图
建立一整套环境资源补偿机制。”黎建
希望， 尽快构建完成环境监测预警系
统， 通过航拍实现24小时全省卫星监
控。“届时一个空气更清新、 河流更清
澈、城市更安静的‘美丽长沙’就会呈
现在我们面前”。

■记者 刘璋景 实习生 彭姣姣

党的十八大报告中有一句话，让我印象
特别深，那就是“大力促进教育公平，合理配
置教育资源，重点向农村、边远、贫困、民族
地区倾斜,让每个孩子都能成为有用之才。”

的确， 每个孩子都应该受到公平的教
育，无论学生的出身如何，住在哪里，都应当
受到公平公正的对待。此外，我认为，有用之
才应是全面发展，不仅文化素质高，身体也
要倍儿棒。现在的小孩都没童年了，幼儿园
开始学小学的内容， 小学开始学中学的知
识，被家长、社会逼着超前发展，身体素质是
一代不如一代。

【五个心愿】
１、希望实现教育公平；
２、希望每个孩子全面发展；
３、希望教育行政部门、社会对学校多

一点宽容和理解；
４、一中能建设成现代教育实验学校；
５、退休后能继续发挥余热。

■记者 贺卫玲 实习生 李谢谢

我是五乙班的学生，今年10岁，明年
就要上中学了。我心目中的小康社会应是
这样的，生活在一个幸福的家庭中，有疼
爱我的爸爸妈妈， 家是一座温馨的小院，
窗外风景如画，我和我的同伴能快快乐乐
地在一起学习、游戏。

【五个心愿】
1、明年我就要上中学了，希望自己能

走进心中久仰的中学；
2、希望名校越来越多，每个小伙伴都

有机会入读名校；
3、 我的理想是成为一名优秀的双语

主播，未来五年我将朝着理想努力，希望
能更好地掌握好英语知识；

4、我有一个幸福的家庭，我的家在江
边，希望未来五年从家中眺望山岳，欣赏
江景，一年四季都景色如画；

5、未来五年，希望长沙不再拥堵，我
们上学更加方便。

■记者 贺卫玲 黄京 实习生 李谢谢

【长沙市仰天湖小学五乙班 蒋心怡】
希望长沙的名校越来越多

【长沙市一中党委书记 周建华】
让每个孩子都能成有用之才

>>我的心愿

党的十八大报告，我读了好几遍。从报告
可看出，今后对依法治国将更加重视，更趋务
实。在立法层面上，将进一步制定和完善法律
体系，填补一些法律空白，做到有法可依；在
执法层面上，将加强对领导干部、执法者的法
律知识培训教育， 提高执法者的法律素质素
养； 在实施层面上， 将更大力度维护法律尊
严，保障法律更加公平公正，彰显公平正义。

【五个心愿】
１、希望国家能推行公益诉讼制度建设，

鼓励律师进行公益诉讼；
２、希望在实际办案中，能保障律师的会

见权、阅卷权；
３、希望自己的律师事务所在未来5年中

继续保持湖南规模最大所的位置；
４、 希望三湘华声法援团的律师队伍能

够继续壮大，让更多的律师来帮助弱势群体；
５、 希望快要小学毕业的儿子能上个好

中学。
■记者 虢灿 实习生 张刘薇子

【长沙律师 陈平凡】
更多律师都来帮助弱势群体
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……黎建（公务员） 周建华（教师） 陈平凡（律师） 蒋心怡（小学生）

“全面小康，美丽中国”，党的十八大报告中这些明亮温暖的词汇，描绘出了未来中国的模样。
那么，你心中的“美丽”是怎样的？全面小康又是怎样的生活？不说远了，如果让你对未来五年许下五个愿望，会是哪些？
近日，记者在长沙随机采访了多名普通市民，倾听他们的心愿：他们是公务员，是小学生，是律师，是教师……每个人都

有自己的梦，如果将他们的愿望拼起来，看到的是一幅美丽的图景。

>>编者按

这五年，我的梦

经过不间断的
环境治理， 一幅幅
秀美的生态画卷正
在长沙铺开。

记者 范元志 摄


